

Orientierungen; Gemeinderat

2015-937

264 241.10 Kultur; Institutionen/Vereine; Vereine

B+K

KUFA; finanzielle Unterstützung durch Gemeinde

Hayoz Kathrin, Gemeinderätin, FDP: An der letzten Sitzung teilte die Rednerin mit, dass der GR über diverse Kündigungen in der KUFA informiert worden ist. Der Vorstand KUFA hat die Gemeinde Lyss um eine Vereinsunterstützung gebeten, sodass sie eine externe Firma engagieren kann, um die akuten Personalproblemen zu bekämpfen und auch Optimierungsmöglichkeiten in den operativen Strukturen zu finden. Der GR hat dieses Gesuch bewilligt. Ab November 2023 wird das Verbandsmanagement BVM aus Bern die Leitung der KUFA übernehmen. Mit der externen Firma hofft der GR, dass die KUFA wieder in ruhige Gewässer einfahren und der Betrieb stabilisiert werden kann. Zudem sind die verbliebenen MitarbeiterInnen bereit ihre Stundenzahl zu erhöhen, sodass der laufende Betrieb gesichert werden konnte. Diese MitarbeiterInnen wurden höher prozentig angestellt. Weitere Informationen vom Vorstand KUFA erfolgen diese Woche an der Hauptversammlung, wobei auch die Medien informiert werden.

